



4月の行事 振り返り 避難訓練

新年度が始まってすぐにやるべきこととして、避難訓練があります。なぜすぐにやらなければいけないかというと、避難訓練は、人として最も大切な命を守る行動であり、地震や火事などいつ起こるかわからない災害に対して、安全に避難できるようにイメージしておくことが大切だからです。新しく常磐小の1年生となった37人の子たちも含め、全校児童が、落ち着いて行動することができました。「備（そな）えあれば憂（うれ）いなし」ということわざがあります。これは文字通り、もしものことを想定してあらかじめ準備しておけば、何か起こったとしても心配ないという意味です。学校、登下校、家庭、地域の活動場所、様々な場所や時間帯を想定して、災害が起きた時にどう行動すればよいか、家庭でも話し合っておきましょう。



退任式 ありがとうございます

退任式では、お世話になった先生方から、常磐小での思い出や励ましの言葉、未来に向けての熱い思いなど、素敵なお話をいただきました。退任された先生たちの分まで、常磐での学校生活や家庭生活を頑張っていくことが、最大の恩返しになると思います。



☆丸中美来先生…いつも笑顔いっぱい、子供たちの学校生活が楽しくなる企画をたくさん考え、実践してくれました。バレエ部の顧問としても力を発揮してくださいました。
☆江村力先生…子供一人一人に温かく寄り添い、分かりやすく丁寧に勉強を教えてくださいました。特に算数の授業は、誰もが算数の世界に引き込まれ楽しさに溢れていました。
☆伊藤和代先生…習字や家庭科などを中心に、個々の違いに合わせて熱心に教えてくださいました。和代先生のおかげで字が上手になった子もたくさんいます。
☆大山圭子先生…通級指導として、子供の発達段階に合わせながら、工夫を凝らした授業やお話をしてくださいました。通級教室を楽しみにしていた子がたくさんいました。
☆酒井由美先生…教員補助として13年間という長い間勤めてくださいました。誰よりもフットワークがよく、いつも子供や教職員に何がサポートできるか考えて動かれました。
☆栗田典子さん…いつも優しい笑顔にあふれ、常磐小のみんなが給食をおいしく安心して食べられるように、衛生面に十分気をつけながら準備や片付けをしてくださいました。

☆保護者の皆様へ 本日は、授業参観ならびに引き渡し訓練にご来校くださり、誠にありがとうございます。コロナウイルス対応への規制が緩和されつつある中で、子供たちの健全育成のために何が必要かを考えながら教育活動を進めていきたいと思っております。今後ともご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。